

SEMANA DE LAS FAS, ÉXITO DE TODOS

Aunque los actos programados se prolongarán aún unos días, hasta el 16 con la jura de Bandera para personal civil en Bilbao, me permito unas letras de agradecimiento generalizado por la brillantez de todos y cada uno de los eventos celebrados hasta la fecha.

Debo comenzar por los magníficos actos centrales en Valladolid, que contaron con la presidencia de SM El Rey, acompañado por la Reina y los Príncipes de Asturias, pero sería injusto acabar ahí. Me gustaría dar cabida a todos los actos, referirme a todas las unidades que se han implicado en ellos, citar una a una las localidades que nos han cedido plazas o avenidas, a los españoles anónimos que han estampado su beso en la Bandera de todos, a los que han querido saber más de nosotros, de nuestra forma de vida, de nuestros materiales y misiones y nos han visitado, a los empresarios y autoridades que han cooperado mediante la cesión de teatros, garantizando la seguridad o cediendo productos que permitieran mejorar un vino de por sí austero, dada la situación que todos atravesamos.

En este repaso no pueden faltar los medios de comunicación desde los más cercanos, circunscritos al ámbito local, hasta los de cobertura nacional. Todos han dado buena cuenta de los actos programados y nos han dedicado titulares y artículos en la mayoría de los casos, entrañables.

No puedo olvidar a las asociaciones de amigos del Ejército en todas sus facetas, ellos siempre están a nuestro lado, pero en estas fechas de un modo especial. No cabe duda de que su entusiasmo nos ha permitido mejorar la oferta con actividades como recreaciones históricas, conferencias o exposiciones. A todos ellos de nuevo nuestro más profundo agradecimiento.

Dejo para el final a los protagonistas, os dejo para el final a vosotros, que habéis alargado de nuevo vuestra jornada, que habéis vuelto a derrochar ilusión y ganas de hacerlo bien, que habéis aupado a cientos de criaturas, actualizado sobre la marcha la “mili” de cientos de paisanos nuestros y derrochado paciencia acogiendo y acompañando a los miles de visitantes. Por todo ello muchas gracias del que se honra de ser vuestro Jefe de Estado Mayor.

Madrid a 5 de junio de 2012

Fulgencio Coll

GE JEME